

# *Continúan paro docentes argentinos tras fracaso de negociaciones con el gobierno*

---



Buenos Aires, 29 mar (RHC) El conflicto de los docentes de la provincia argentina de Buenos Aires sigue agudizándose y hoy volverán a realizar un paro de 48 horas tras una negociación con el Ejecutivo local que terminó una vez más sin soluciones.

Las conversaciones la víspera entre los gremios sindicales y el Gobierno fracasó y los maestros decidieron otra vez seguir con la medida de fuerza por dos días mientras continúan exigiendo un salario que consideran justo y digno, resalta Prensa Latina.

'Ante la propuesta irresponsable del Gobierno provincial, nuevamente de un aumento de 19 por ciento del salario en tres cuotas, los seis gremios docentes rechazamos al unísono esta oferta descalificadora', sostuvo la víspera en un comunicado la Suteba (Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación en Buenos Aires).

Los principales sindicatos han calificado de falta de respeto a la sociedad y al conjunto de la docencia la propuesta del Ejecutivo de María Eugenia Vidal, cuya cifra sigue inamovible mientras la contraparte pide un 35 por ciento para comenzar los índices de inflación registrados desde el pasado año.

'La sociedad sabe que nuestro reclamo es razonable, el docente no quiere estar todo el 2017 por debajo de la línea de la pobreza', remarcó ayer la secretaria gremial de Suteba, María Laura Torre.

El ministro de Trabajo en esa provincia, Marcelo Villegas, apuntó en rueda de prensa que han ofrecido seis propuestas formales y todas han sido rechazadas, en tanto el ministro de Educación bonaerense, Alejandro Finocchiaro, calificó la posición de los gremios de 'rígida y autoritaria'.

Desde el 6 de febrero pasado las dos partes se han reencontrado en la mesa de negociaciones pero las ofertas por parte del Ejecutivo sigue sin responder las demandas de los docentes.

El monto ofrecido no solo por el Gobierno de esa provincia sino también por el de otras de un 18 por ciento de aumento a pagar en cuatro cuotas, atadas al índice de la inflación, ha generado paros y protestas masivas en las últimas semanas en todo el país, entre ellas una marcha que aunó el pasado 6 de marzo a más de 60 mil personas en la capital.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125468-continuan-paro-docentes-argentinos-tras-fracaso-de-negociaciones-con-el-gobierno>



**Radio Habana Cuba**